



Recuerdos de más de medio siglo

El padre Hurtado manejaba muy mal

Muchos dicen que el principal milagro del padre Alberto Hurtado Cruchaga es el Hogar de Cristo, una institución que creó el 19 de octubre de 1944 con la colaboración de mujeres católicas muy pudentes.

A 58 años de su fundación, ese milagro sigue creciendo y existen muchos testigos de cómo ese edificio de solidaridad ha resistido los momentos más difíciles con fe y la mano del sacerdote jesuita, aún después de muerto.

Olga Hidalgo Henríquez no se explica cómo aún no lo canonizan. "A otros frailes que sin hacer nada, por puro rezar los canonizan y al padre Hurtado no", exclama.

Ella trabajó para él por más de tres años en el Hogar en Santiago y recuerda con mucha lucidez hechos que retratan al cura jesuita.

"Siempre llegaba muy tarde con los niños y los perros, había salido con la camioneta a buscarlos y ellos no se subían si no traían a sus perros. El padre decía que los perros eran las frazadas de los niños. Me preguntaba si quedaba algo para comer, un



Compartió alegrías y angustias durante más de tres años con el padre Alberto Hurtado.

dulcecito o una sopita".

Recuerda su figura con admiración. "Era alto, media como un metro 90 y tenía las manos grandes. Me acuerdo que pedía las cosas con mucho cariño, como un favor".

La existencia del Hogar está asociada a los milagros. Ella recuerda como una situación reiterada la aparición del padre en la dulcería, cuando no había comida y ya era muy tarde, y con una entrega absoluta decía "no tengo nada que darle a mis pobres". En eso llegaba un camión lleno de comida o de ropa que algún socio del Hogar o amigo de la obra había enviado. "Era una tranquilidad grande. El juntaba las manos y ponía cara de alegría",

El padre Hurtado manejaba muy mal [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El padre Hurtado manejaba muy mal [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)